



GEMEINSAME PRESSEMITTEILUNG 01/2013

Tarifabschluss für die Region Mitte geschafft

Dienstgeberseite und Mitarbeiterseite erzielen Tarifeinigung für die Region Mitte

Mainz, 7. Februar 2013. Die Verhandlungen haben lange gedauert und waren ausgesprochen schwierig. Doch wollten alle Beteiligten einen tragfähigen Kompromiss für beide Seiten erzielen. Ende gut, alles gut: Die rund 90.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Caritas erhalten ab 01.01.2013 6,42 Prozent mehr Lohn. Darauf einigte sich die Regionalkommission Mitte gestern in Mainz.

Rückwirkend zum 01.01.2013 steigt die Vergütung um 6,42 Prozent, für Ärztinnen und Ärzte um 2,9 Prozent. Hinzu kommt eine Einmalzahlung für alle Mitarbeitenden, die sich individuell aus der fiktiven Erhöhung der Vergütungen für den Zeitraum September bis Dezember 2012 ermittelt. Für Ärztinnen und Ärzte gibt es zusätzlich 440,- Euro. Die Auszubildenden und Schüler erhalten ab dem 01.01.2013 90,- Euro mehr. Für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Pflege im Krankenhaus bleibt der AZV Tag als Ausgleich für die Beibehaltung der 39-Stunden-Woche erhalten.

Mit dem Tarifabschluss wird auch die Urlaubsregelung des öffentlichen Dienstes ab dem 01.01.2013 für die Region Mitte umgesetzt. Weiterer Bestandteil ist eine Prozessvereinbarung zur zukünftigen marktgerechten Tarifentwicklung vor allem in den unteren Lohngruppen. Die Tarifparteien einigten sich nach zähen Verhandlungen in der vierten Runde.

Nähere Informationen zu Daten und Fakten des Tarifabschlusses können Sie dem als Anlage beigefügten Dienstgeberbrief Nr.1/2013 der RK Mitte sowie dem RK Info der Mitarbeiterseite entnehmen.

Kontakt:
Klaus Koch
stellvertr. Vorsitzender der Regionalkommission Mitte
E-Mail: kk-bengel@t-online.de

Kontakt:
Matthias Färber
Vorsitzender der Regionalkommission Mitte
E-Mail: m.farber@herz-iesu-krankenhaus.de